
本日の進行（例会１２:３０） 

柳沢徳雄会員「銀行取引雑感」

―次回のお知らせ― 

８月３０日（１８:００）（海狼） 

山田雅孝地区財団委員会 副委

員長＆補助金委員長(平塚西 RC) 

」 
E-mail: zushirc@sage.ocn.ne.jp   Website: http://www.zushi-rc.com/ 

逗子の西の端 戦後の小坪のこと     草柳 博 

♣小坪は終戦から昭和 30 年頃まで「小坪 1000 軒、3000 人」と言われており、現在は 3500 軒 8000 人強と大きく

成長。♣昭和 40 年頃より、東谷戸地域の山を削りその土砂で海岸を埋め立て、山の跡地に住宅が出現。♣当時の小坪の道路

事情は鎌倉より湘南サナトリウム（現ヘルスケアー）前までアスファルト舗装され、乗り合いバスが折り返されていた。この

バスの運行は鎌倉営業所の管轄で、経済圏は鎌倉が多い。♣一時期木炭バスで 10 人以上乗って旧小坪トンネルの上り坂にさ

しかかると、出力不足で乗客は下車し力を貸すこともあった。♣湘南サナトリウム前より久木 T 字路までは砂利道で天候によ

っては自転車もスムースに走行できない状況であった。♣昭和.29 年 4 月 15 日、市制発布となり国や県で活躍していた首長を

迎え、道路整備と、海の水質を向上を目的とし県内ではトップで市内全域の下水道完備を完成されたことが思い出されます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       ≪第 2446回  例会記録  2012年 8月 9日≫         

出席報告 会員数 51 名(出席免除 6 名) 出席数 36 名 出席率 66.00% 前回修正出席率 68.00％ 

メークアッフ ：岡本会員(地区 IT 講習会) 臼井会員(地区財団奨学金・学友) 三宅会員(地区職業研修委員会)  

石田会員(地区大会新世代交流会) 村松会員(地区 IA) 岩瀬会長(財団補助金管理セミナー) 

 

 

暑い日が続きますが、皆様お元気でしょうか？ 私は

３３度以上になり湿度が高い日はもう限界ですぐに

気分が悪くなります。車の中は 16 度、会社と家は２

０度設定で節電と言われようが、家族に文句を言われ

ようがお構いなし、思考力が無くなり、勤労意欲まで

なくなります。ベストな仕事をするためにそうしてい

るわけです。電気代も上がり問題ですが、東電みたい

に国が援助してくれる企業はいいですね。一般の中小

企業が困っているのに、いや、もちろんそうなれば社

長は給料どころか家まで取られてしまいます。いくら

公共性があるとは言っても少し不公平だと思います。

私の父親は軍人で１９１６年生まれ、まさしく大正デ

モクラシーな訳ですが最近の「日本人はおとなしくな

った」とよく言っていました。知的になったのでしょ

うから良いですが、昔でしたら暴動が起きてもおかし

くないことが多いと思います。政治家の先生方、もう

少し個性を出して革新的なことをして頂かないと、将

来は良い方向に行かないと考えます、何もアクション

せずに時が流れ、給料だけ貰っていればという御考え 

は御捨てください。そうしないと若い議員もそれで良

いと「当たり障りなく」なってしまいますから。 

 

 

山本幹事 ・週報受領：京都紫野 RC 横須賀西 RC 

三浦 RC  

・インターアクト海外研修募集要項。 

松田ニコニコ委員長：ニコニコ委員会は今年度、月間

最優秀コメントを選出、月間優秀賞（金一封）を授

与することになりました。7 月の優秀賞を発表。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長◆岩瀬浩人 

◆石田 隆 

副会長◆山口 哲 

    松井一郎 

幹 事◆  

ＳＡＡ◆矢部光治 

会 計◆市川 浩 

◆三宅 譲 

◇臼井 浩 

例会日：第 1･2･4木曜日 12:30 

第 3木曜日 18:30 

第 5木曜日 18:00 

例会場：「カンティーナ」 

逗子市新宿 1-3-35 

TEL：046-870-6440 

事務所：逗子市逗子 1-9-26 

萬屋ビル 2Ｆ 

TEL＆FAX：046-873-0226 

会長の時間   岩瀬浩人会長  

報  告 

ニコニコ BOX 7月優秀コメント 

1 位. 日射病、ネッシャ病と金欠病になり 

 苦しんでます。  ・・・桐田吉彦 

（次点）“金子みすず集より” ロータリー みんなちが 

って 皆んな いい     ・・・矢部光治 

（次点）ニポンチャチャチャ 二ポンチャチャチャ 見

事なバックパス 勝点３  ・・・福嶋謙之輔 



舞台と客席で例会を実施 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ニコニコＢＯＸ   本日合計￥ ５８．０００   累計￥３２５．０００  

岩瀬君、山本(三)さん…六本木金魚始まって以来、初め

ての RC の例会、皆様よろしくお願いします。 

岩堀君…納涼例会、金魚で楽しみましょう！ 

横山君…金魚に心を弾ませ。 

山科君…なつかしい金魚は元気かな。 

橘(武)君…久しぶりに金魚ショー、楽しみ・・・ 

鈴木(安)君…お化けを見に行くようで興味津々です。 

山口君…今夜のつまみは“金魚のサシミ”かな？ 

村田君、福嶋君、草柳君、篤君、船津君、松田君、 

葉山君、服部君、匂坂君…金魚、楽しみです。 

岩佐君…何しろ、楽しみです。 

村松君…久しぶりの六本木、ショウ楽しみ。 

毛利君…思い切り楽しもう。 

高洲さん…今日は皆様と楽しみ、盛り上りましょう。 

矢部(光)君…魅惑の夜、エンターテイメントショー満喫。岩

堀親睦委員長企画に万才！ 

市川君、山本(由)君…親睦委員の皆様ご苦労様です。本日は

よろしく。 

桐田君…東京で迷子にならない様、無事帰って来られます様。 

徳永君…遅れてすみません。 

奈良さん…立秋の昨日、今日、爽やかなお天気で何より。 

河野君…立秋を迎えましたが猛暑続き、体調に気をつけて。 

桐ケ谷君…新社屋が完成しました。 

安藤君…ワシントン D.C.は異常な暑さでした。 

 

「怪しく光る金魚達」 六本木 金魚にて 納涼親睦会 

老・壮・青が総勢５５名参加。首都高の渋滞で多少遅れて到着、

早速金魚の舞台に会長・幹事が着席し例会開始、ロータリーソング

が響き渡った。金魚の会場は思ったより小さく、田舎の芝居小屋風

であった。食事と飲み物で楽しいひと時の客席に、金魚の美女が行

き来し会話が交わされる中、ショータイムの時間となった。約１０

人のショーガールによる踊りが、舞台狭しと立体的に繰り広げられ、

瞬く間に時間が経ち幕となった。とにかくきれいなダンサーによる

ショータイムを楽しむことが出来た。 

親睦活動委員会の皆様、ご苦労様でした。   福嶋謙之輔 記 

バスで揺られること２時間。首都高

の渋滞を超えてた辿り着いた六本木で

は、摩訶不思議な時間が待っていた。 

岩堀会員の取り計らいにより、金魚

初のロータリー例会もスムーズに終了

し、岩瀬会長が打ち鳴らす点鐘が、は

っきりと興奮する僕の耳朶を打ったと

ころまでは、よく覚えている。 

その後のステージには、煌びやかな

女性としか思えない男性？が本格的な

ダンスを披露し始め、違う世界に来て

しまったように感じた。めまぐるしく

変化するステージ台、次々と変わる衣

装、様々なシーンを表現する音と光と

ダンスは、可愛さだけでなく、スリル

あり、妙技あり、色気あり、男気あり、

愛国心ありで、多くの人が感動して、

見入っていた。男だって、女だって、

そんなのはどっちでも良いと思ったの

は、きっと僕だけではないはずだ。 

途中、ご指名ということもあり、７

月のニコニコ大賞を受賞した桐田会員

が素敵なダンスをステージ上で披露。

いつものように会場を大いに盛り上

げ、拍手喝采を浴びていた。 

帰りのバスでは、さらにお酒が配給

され、あっという間に平和な逗子に。

怪しく光る金魚に惑わされるのは、夢

の中だけにしておきたいところです。 
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